

Borne éducative sur les rhumatismes

Écrit par Administrateur de Cadureso.com

Mardi, 24 Février 2009 23:31 - Mis à jour Samedi, 16 Mai 2009 18:11



Centre Hospitalier Princesse Grace : Une borne éducative sur les rhumatismes sera inaugurée le 5 mars 2009.

Le service de rhumatologie du Centre Hospitalier Princesse Grace a décidé d'installer, dans sa salle d'attente des consultations du bâtiment Louis II, une borne éducative sur les maladies inflammatoires chroniques (polyarthrites rhumatoïdes, spondylarthropathies, etc.)

Déjà mise en place dans plusieurs établissements français, cette borne fournira des informations sur ce type de maladies et des conseils pratiques sur l'aménagement de l'habitat.